

REVISTA CUBANA DE MEDICINA

VOLUMEN I - No. 3

—

MAYO-JUNIO, 1962

CIRCULACION: 9,400 EJEMPLARES

— LA HABANA

La Habana, 18 de abril de 1962.

AÑO DE LA PLANIFICACION

Peligrosidad de las Sulfas de Acción Lenta.

Con carácter urgente llamamos la atención de los compañeros médicos sobre la gravedad de algunas de las reacciones provocadas por la administración de Sulfamidas de lenta acción. La más importante, y que motiva esta nota preliminar, la constituye la Necrosis Tóxica Aguda Medicamentosa que, iniciándose por eritemas y grandes bulas, progresa rápidamente hasta tomar prácticamente toda la superficie cutánea, así como las mucosas.

El despreñamiento de grandes colgajos de piel al menor roce, y la fuerte hiperpigmentación acompañante, da al paciente el aspecto de un carbonizado. La gravedad progresiva conlleva a la muerte en plazo de 12 a 14 días, habitualmente. En la actualidad tenemos ingresado el quinto caso, de conocimiento directo. Todos han sido mortales.

Resalta más la pertinencia de este llamado, cuanto que el medicamento ha sido indicado para infecciones relativamente banales.

SERVICIO DE DERMATOLOGIA DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO GRAL.
CALIXTO GARCIA